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Vol.2５ 運動広場利用再開と竹穂垣 

 

令和 3 年 11 月から行われていた運動広場の改良工事が終わり、令和 5 年 4 月から利用再開

となりました。運動広場内に陥没が発生し、閉場となったのが平成 27年だったので、7年ぶりの

利用再開です。子供たちの声がにぎやかに聞こえてきて、静かな公園にすっかりなれてしまっ

ていたけれど、そういえば以前は週末になると

にぎやかだったんだよなと思いだしました。 

今回の工事で陥没が発生する恐れ場ある原

因個所を避けてフェンスの柱を立てたため、以

前のグラウンドよりも面積がいくらか小さくな

ってしまいました。そのため利用区分が変更に

なり、以前は大人も使えた軟式野球とサッカー

とラグビーが、今度からは少年（小学生以下）用

となりましたのでご了承ください。ソフトボール

はこれまで通り大人も使えますので、ぜひご利

用ください！ 

運動広場の工事を行う際に周囲の園路も改良したため、いっとき通行止めになった期間があ

りました。運動広場からため池方面に向かう園路脇にあった竹穂垣がボロボロになっていたの

で、その時に合わせ新しく作り直しました。竹穂垣を作るときは材料や道具を置く作業場所がか

なり広く必要なため、狭い園路沿いで作業を行おうとすると、歩行者に影響が出てしまいます。

そこで園路が通行止めになったのをこれ幸いとして、一気に作業をすることにしました。丸太

の柱を立て、竹の間伐をした際にストックし

ていた竹の枝を取り付けて、立派な竹穂垣

が完成しました。本来だったら葉っぱが落

ちて枝だけの状態になったものを使用しま

すが、葉っぱが付いた状態のものも完成直

後は生垣みたいで面白いです。前回作成し

た時も葉っぱ付きだったのですが、これか

ら自然に葉っぱが取れてきて、通常の竹穂

垣になっていきます。出来上がった時が完

成ではなく、徐々に完成していくというの

もなかなか面白いですね。 
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